

Wir wünschen Ihnen einen entspannten Aufenthalt!

Mit Sitzung vom [16. Feb. 2022](#) hat der Bundesrat die schweizweiten Maßnahmen gegen die Corona-Pandemie zum allergrößten Teil aufgehoben.

Somit sind zur Zeit keine pandemiebedingten Einreisebedingungen in die Schweiz relevant.

Auch für unser Hotel gilt nun "Normalbetrieb", d.h. es bestehen keine pandemiebedingten zusätzlichen Einschränkungen mehr.

Offizielle Webseite des Bundesamtes für Gesundheit –
aktuelle Covid-Vorschriften in der Schweiz

<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov.html>